
 

  
 École Sacré-Coeur 

 

 
  

École primaire Sacré-Coeur 
240, du Jumonville, Québec (Québec)  G1K 1G4 
TÉLÉPHONE : 418 686-4040 poste 4033   TÉLÉCOPIEUR : 418 525-8565 
www.cscapitale.qc.ca/sacre-coeur 
www.cscapitale.qc.ca 

    …1 

 

 

 

Conseil d’établissement 
Procès-Verbal 

Convocation à la séance ordinaire du 23 février 2023, 18h30 

Classe de Karine Lachance 
 

 

 

Liste des représentants présents 

Représentant.es  parents 
Patrick Kerr (Substitut) 
Kaysandra Waldron 
Anouk Simard 
 
Représentant.es  enseignants 
Josée Dubé 
Dominic Gagnon (Substitut) 
 
Représentant.e Service de garde 
Manon Fiset 
 
Représentant.e du personnel de soutien 
Catherine Beaumier 
 
Représentant.e professionnel.le 
Caroline Bourgeois 
 
Direction                            
Sylvie Beaudoin  
 
Membre de la communauté  
Julie Langlois (Patro Laval) 
Véronique Vachon (Joujouthèque) 
 

Liste des représentants absents 

Émilie Tremblay                                parents 
Vincent Arsenault                              parents 
Karine Lachance                               enseignante 
Caroline Bourgeois                            professionnelle 
 

 

http://www.cscapitale.qc.ca/sacre-coeur
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Numéro  Sujet 

1. Ouverture de la rencontre 
Présences et quorum 
Mme Anouk Simard fait le constat du quorum et ouvre la rencontre.  

2. Question du public/Mot de l’OPP 
RAS  

3. 
 
CE 15-02-2023-1 
 

Adoption de l’ordre du jour 
Madame Josée Dubé propose l’ordre du jour et madame Véronique Vachon appuie. 
Adopté 
 
 

4.  
 
CE 15-02-2023-2 

Adoption du procès-verbal de la séance du 28 novembre 2022 
Mme Kaysandra Waldron propose le procès-verbal et Mme Julie Langlois appuie. 
Adopté  

5.  Suivi au procès-verbal 
Les différents suivis sont faits. 

6. Correspondance 
a) Lecture du courrier 

RAS 

7. 
 
 
 
 
 
 
 
CE 13-02-2023-3 

Les Rapports et la Reddition de comptes : 
b) Plan d’engagement pour la réussite : PEVR du centre de service en cours de consultation. Le CÉ répond 

à la consultation demandée. 
c) Projet éducatif : Le comité se voit après le relâche. 
d) Fonds à destination spéciale : Notre école profite du programme « Grandir en forêt », pour 26 mercredi pm 

en tout. Nous avons reçu 9000$ de Desjardins pour financer les frais du programme. 
Madame Sylvie Beaudoin souhaiterait mettre cette somme dans un fond à destination spéciale pour les 
payer les frais de l’activité dans les années à venir. 
Madame Anouk Simard propose que nous payions les frais de l’année en cours et que le reste de la somme 
de 9000$ soit déposée dans un fond à destination spéciale. La proposition est appuyée par madame 
Michèle Leduc. 

8. 
 
 
 

Informations de la direction : 
a) Encadrement relatif à la publicité et au financement : en fonction à partir du 22 décembre. Vérifier si les 

parents peuvent en avoir accès. 

b) Fin de la 2e étape et rencontre des parents : bulletins disponibles le 21 février prochain 

c) Parenthèse : Janvier et février ne sont jamais facile; nous avons de nouvelles intégrations d’élèves au 

régulier, le personnel est stable. 

d) 100e anniversaire : différents volets seront offerts. 

e) Technicienne en service de garde : Manon Fiset a pris la place de Karine Gagné. 

f) Aide à la direction : Stéphanie Blanchette a accepté le mandat pour terminer l’année.  

g) Anouk soulève le cas du départ de Karine Gagné; comment le souligner. Une lettre au nom du CE sera 

confectionnée. 

h) Semaine du personnel de l’école Sacré-Cœur : « projet de tasse ». La direction reviendra avec des 
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suggestions. 

Points de décision et recommandations 

8. 
 
 
 
 
CE 15-02-2023-4 
 

Travaux du conseil 
a) Sorties éducatives 

Mme Sylvie fait la présentation des différentes sorties prévues. 
Les sorties sont approuvées par Mme Michèle Leduc et Mme Anouk Simard 
Approuvé 

b) Développement durable 
Activité sur le recyclage à venir, journée de la Terre deviendrait « Semaine de la Terre ». 

 

9. 
 

Affaires nouvelles: 
a) Mot de la responsable du service de garde. 

Manon Fiset se présente. Elle fait partie de l’école depuis 22 ans. 
 
 

10. 
 
 

Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au comité de parents de la commission scolaire.  
Le comité des parents répondra à la consultation sur le PEVR, après deux rencontres à étudier le document. 

11. 
 
CÉ 15-02-2023-5 

Levée de la séance 
Mme Anouk Simard propose la levée de l’assemblée à 21h06 et appuyée par Mme Catherine Beaumier. 
Adopté  

 

 

 


